



Nur die Fassade erinnert noch an die Verdener Kaufhalle

Nur die Fassade und Reste des Verwaltungsgebäudes der Kaufhalle sind noch wieder zu erkennen. Ansonsten haben die Abrissbagger auf dem Gelände am Norderstädtischen Markt ganze Arbeit geleistet. Das Verdener Unternehmen Regrata Abbruch und Recycling GmbH & Co. KG, eine Tochterfirma der Mat-

thäi-Gruppe, hat den ehemaligen Nahversorger in Berge von Schutt verwandelt. Der Niedergang des markanten Gebäudes aus den 70er-Jahren zieht immer wieder Schaulustige an, die das Geschehen beobachten. Auch das angrenzende ehemalige Postgebäude ist mittlerweile abrisssreif. Der Glasbau soll

einer Straße weichen, auf dem Marktgelände soll die neue Verdener Stadtkante Wirklichkeit werden. Nachdem sich Investoren im vergangenen Jahr zurückgezogen haben, werden derzeit neue gesucht, die die Ideen für die künftige Schokoladenseite an der Aller verwirklichen.